



クローバーの森 おたより

R6.12.1 発行

11月にオープンしあつという間に1カ月が経ちました。保護者の皆様のご理解のおかげでスタートを切れたことに心よりお礼を申し上げます。利用者もどんどん増えてきておりますが、「初心忘れるべからず・・・」常に「子ども真ん中」という意識のもと今後も過ごしていきたいと思っております。優しくしてあげると優しい子に育つといます。温かい雰囲気の中で過ごしながら子ども達の安心して居場所になれるよう努めていきます。師走になり随分寒くなりましたね。体調を崩しやすい時期ですので身体の方も温かくして良いお年をお迎えくださいね!

わたなべさちこ
八郎湯在住です。
3人の子ども達も成人になりました!休日は2匹の犬と過ごし癒されています。

ただしほです
能代市在住。夫とハムスター1匹と暮らしています。アニメ、ゲーム大好きです!よろしくお祈りします!

せき しげきです。
犬が好きで時間がある時は大館にある「秋田犬の里」まで出かけ秋田犬との触れ合いを楽しんでいます。

こんどうゆりこです。
女子中学生2人の母でもあり、思春期子育て真っ最中です。クローバーの森でかわいい子ども達に会えるのを楽しみにしています。



はたけやま みむです
小学生の子どもがいて子育て奮闘中です!!寒がりですがスノーボードは大好きで冬になるのが楽しみです♪

クローバーの森の職員をご紹介します!



おねがい

★12月下旬から1月上旬にかけて放課後等デイサービスの子ども達が冬休みに入り午前からの一日利用となります。そのため未就学児童のお子さん達の利用を午後に変更してもらうことがあるかもしれません。また、個別療育希望の方であっても集団療育が今後の就学に向けて必要な時間であることから、集団療育の時間も設けて対応しておりましたが、長期休み期間中は個別療育のみで対応させていただきたいと思っております。どうぞご理解の程よろしくお祈り致します。お祈りする場合は12月の予定を11月中に、また1月の予定を12月中に個別ラインでご連絡いたしますのでご確認をお願い致します。

★12/30~1/4までは年末年始休みとなります。

インフルエンザに要注意!!

能代地域ではまだ「手足口病」の警報が出ています。年に2度かかることもあるそうです。お気を付けてくださいね!

また、これからの季節「インフルエンザにも要注意!!」右記に症状を載せましたので参考にしてください。もし保育園や学校を休むことになり、クローバーの森を利用しない場合はラインまたはTELでお知らせくださいますようお願い致します。

表. 風邪とインフルエンザの違い

	一般的な風邪	インフルエンザ
発症時期	一年を通じ散発的	冬季(12~2月)に流行
潜伏期間	特になし	1~3日
主な症状	上気道症状	全身症状
症状の進行	曖昧	急激
発熱	通常は微熱から(37~38℃)	高熱(38℃以上)
主症状(発熱以外)	・くしゃみ ・鼻水、鼻づまり ・喉の痛み など	・咳 ・喉の痛み ・鼻水 ・全身倦怠感、食欲不振 ・関節痛、筋肉痛、頭痛など
要因ウイルス	ライノウイルス、コロナウイルス、アデノウイルスなど	インフルエンザウイルス